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História da vida de Padre Quinha vai virar documentário
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Governador cria grupo de trabalho
Grupo vai acompanhar projetos e programas de metas de ações para a Região Serrana

FOTOS: DIVULGAÇÃO
Roberta Müller – especial para o Diário

O governador em exercício 
Claudio Castro decretou a cria-
ção de um grupo de trabalho 
para acompanhar projetos e a 
criação de programa de metas 
para ações em favor da Região 
Serrana do estado. O decreto foi 
publicado no Diário Oficial desta 
quinta-feira (28). A medida é um 
desdobramento da transferência 
da sede do Governo do Estado 
para os municípios de Petrópo-
lis, Nova Friburgo e Teresópolis, 
que aconteceu entre os dias 10 e 
12 deste mês. 

Do encontro com os ges-
tores das cidades, surgiu a ne-
cessidade de elaboração de um 
plano estratégico para que os 
municípios “atinjam os níveis 
adequados de desenvolvimen-
to sustentável definidos pelas 
Nações Unidas”, além da ne-
cessidade de elaboração de um 
plano estratégico para que estas 
cidades promovam, até o fim de 

2021, suas respectivas adesões à 
campanha mundial das Nações 
Unidas denominada “Cons-
truindo Cidades Resilientes” e 
para que, até dezembro de 2025, 
todas as cidades da Região Ser-
rana sejam indicadas como “Ci-
dades Modelo” junto à ONU.

O texto decreta que o Gru-
po de Trabalho será composto 
por um membro titular e outro 
suplente dos seguintes órgãos e 
entidades, sendo coordenado e 
presidido pela Governadoria do 
Estado do Rio de Janeiro. São 
eles Secretaria da Casa Civil; 
Secretaria de Infraestrutura e 
Obras; Secretaria das Cidades; 
Secretaria de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos; Se-
cretaria do Ambiente e Sustenta-
bilidade; e Secretaria de Defesa 
Civil.

O Grupo de Trabalho vai 
criar e disciplinar um cronogra-
ma para suas atividades poden-
do incluir, para desenvolvimento 
e solução das questões, outros 

A MEDIDA é um desdobramento da sede do Governo para Petrópolis, Friburgo e Teresópolis feita por Cláudio Castro

FOI FEITA uma pesquisa com pessoas próximas ao padre

órgãos da administração direta 
e/ou indireta do Estado, além 

dos municípios envolvidos. E de-
verá apresentar, ao governador, 

com regularidade, relatórios de 
trabalho.

Sexta-feira, 29 de janeiro de 2021

PORTARIA DA MESA DIRETORA Nº 
003/2021

Estabelece medidas temporárias de pre-
venção ao contágio do COVID-19 (Novo 
Coronavírus), no âmbito da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, E, 
CONSIDERANDO A DECLARAÇÃO DE 
PANDEMIA DE CORONAVÍRUS PELA 
ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DA SAÚDE – 
OMS E O FINAL DO PRAZO DA PORTA-
RIA DA MESA DIRETORA Nº 002/2021, 
RESOLVE:
Art. 1º - Prorrogar, os efeitos, da PORTA-
RIA Nº 023/2020 pelo período de 01 a 28 
de fevereiro de 2021.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na 
presente data, com efeitos a partir de 01 
de fevereiro de 2021, revogadas as dis-
posições em contrário.

Petrópolis, 27 de janeiro de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 11ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e vinte e quatro 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Fe-
liz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Secretário “ad hoc” Vereador Marcelo 
Lessa, que realizasse a leitura da ata an-
terior. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. Registre-se que ás 
dezesseis horas e quinze minutos o Se-
nhor Presidente Vereador Fred Procópio, 
suspendeu a sessão por trinta minutos. 
Registre-se que ás dezessete horas e 
vinte e dois minutos o Senhor Presidente 
Vereador Fred Procópio reabriu a ses-
são, e solicitou ao Senhor Primeiro Se-
cretário Vereador Yuri Moura, que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: Indicação de liderança nº: 
1424/2021 do Partido Socialismo e Liber-
dade – PSOL. Requerimento de informa-
ção nº: 1496/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra. Indicações legislativas nº: 1497, 1498, 
0743, 0848, 0849, 0915, 1292, 1347, 
1350 à 1355, 1357 à 1367, 1369 à 1386, 
1388, 1389, 1391 à 1402, 1404 à 1413, 
1426 à 1428, 1430, 1431, 1433, 1435, 
1438 à 1441, 1443 à 1446, 1451 à 1474, 

1476 à 1483, 1485 à 1494, 1500 e 
1501/2021. Terminada a leitura do expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única as indicações nº: 0072 à 
0075, 0078 à 0080 e 0082/2021 da Vere-
adora Gilda Beatriz; 0242, 0243, 0258 à 
0263/2021 do Vereador Fred Procópio;  
0250, 0253 à 0257, 0266 e 0267/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0347, 0363 à 
0366/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 0437 à 0440, 0458, 0507, 0761 e 
0762/2021 do Vereador Junior Coruja; 
0515 e 0521/2021 do Vereador Junior 
Paixão; 0695 e 0703/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog;  0751/2021 do Verea-
dor Gil Magno; 0797/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 0800/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio; 0901 à 0904 e 
0906/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
1070, 1076 e 1087/2021 do Vereador 
Dudu. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio pediu vista das indicações nº: 
0254, 0255 e 0257/2021. A solicitação de 
vista foi aprovada com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Marcelo 
Chitão. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura pediu vista das indicações nº: 
0797 e 0078/2021. A solicitação de vista 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Marcelo Chitão. Registre-se a abs-
tenção do Vereador Marcelo Lessa. As 
demais Indicações foram aprovadas em 
bloco com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Mar-
celo Chitão. Registre-se a abstenção do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1718/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se que votou contrário 
ao requerimento o Vereador Yuri Moura. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Marcelo Lessa. Registre-se que 
o Vereador Ronaldo Ramos pediu vista 
da indicação nº: 1717/2021. A solicitação 
de vista foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se que votou contrário ao pedido 
de vista o Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1716/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Marcelo Chitão, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Maurinho Branco. Colocado em discus-
são e votação única a indicação nº: 
1715/2021. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Maurinho Branco. Terminado a ordem 
do dia, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Parabenizou o Prefeito Interino pelas no-

meações do Comando da Guarda Civil 
Municipal. Falou sobre a questão salarial 
da Guarda, que foi noticiada recentemen-
te na imprensa como “salário de mara-
jás”, e afirmou que isto não ocorre, ex-
pondo as justificativas e informações re-
cebidas através da SSOP. Exaltou a im-
portância destes profissionais para a se-
gurança e ordem em nossa cidade. Disse 
ter ficado muito satisfeito com a reunião 
que teve com o novo Presidente da 
COMDEP, onde apresentou as deman-
das necessárias. Voltou a parabenizar o 
Prefeito pela organização e funciona-
mento dos departamentos da Prefeitura. 
Lembrou que isto não acontecia em go-
vernos anteriores. Citou o exemplo de 
uma corrida de cavalos ilegal que ocorre-
ria em Petrópolis, e foi devidamente im-
pedida pelas Secretarias responsáveis. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Junior Coruja assumiu a 
Presidência. 2) VEREADOR DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter recebido uma solicitação dos 
profissionais que operam a Ambulância 
de Pedro do Rio e Posse, pois os mes-
mos não recebem adicional de insalubri-
dade do COVID-19, e afirmou que isto 
precisa ser resolvido. Agradeceu a todos 
que enviam solicitações através de suas 
redes sociais. Afirmou que todas as de-
núncias recebidas serão apuradas. Citou 
uma denúncia recebida sobre a ineficiên-
cia no atendimento de Psiquiatria devido 
à falta de médico e equipamento. Afirmou 
que a saúde de Petrópolis declinou nos 
últimos quatro anos. Lembrou todo o pro-
cesso de formação de um médico e afir-
mou que o salário oferecido pelo Municí-
pio de Petrópolis não está adequado. 
Afirmou que o Hospital Alcides Carneiro 
tem altas dívidas tributárias, e se fosse 
privado já estaria fechado. Lembrou tam-
bém que há falta de medicamentos. Dis-
se que será um grande desafio para o 
novo Secretário de Saúde. Agradeceu e 
despediu-se. 3) JUNIOR PAIXÃO, DO 
DC – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que o índice de Petropolitanos 
na Faculdade de Medicina é muito baixo, 
e que são necessárias medidas que pos-
sibilite que tenhamos mais médicos em 
nossa cidade. Agradeceu ao Prefeito Hin-
go Hammes pelo pronto atendimento aos 
seus pedidos, e exaltou a eficiência do 
atual governo. Falou sobre o crime ocor-
rido com a Petropolitana Patrícia na últi-
ma semana, e afirmou haver necessida-
de de um maior efetivo policial para nos-
sa cidade. Parabenizou a Polícia Civil 
pela rápida resposta referente a este cri-
me. Pediu união e consciência dos Vere-
adores desta Casa, para a continuidade 
das medidas de combate a pandemia. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre mudanças na Secretaria de 
Obras que julgou ser um erro. Elogiou a 
conduta e profissionalismo do “Passari-

nho” e pediu esclarecimento por parte de 
algum representante do governo sobre a 
saída deste funcionário. Passou a falar 
sobre fiscalização realizada no Hospital 
Alcides Carneiro. Disse que alguns equi-
pamentos não estão funcionando, mas 
que recebeu a promessa de solução até 
a próxima sexta-feira. Ressaltou que to-
dos os profissionais da saúde devem to-
mar a vacina e questionou o porquê de 
alguns destes profissionais terem sido 
excluídos da lista de vacinação. Disse ter 
cobrado explicação a este respeito e foi 
informado de que foi ordenado pela Se-
nhora Fabíola. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a Presidência. 5) RONALDO 
RAMOS, DO PSB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Exaltou o 
carinho e admiração pelo Vereador Fred 
Procópio e lembrou quando começaram 
juntos nesta Casa ainda como suplentes. 
Citou um acidente com uma vítima fatal 
ocorrido no Município de São José do 
Vale do Rio Preto, no último domingo, 
para lembrar a necessidade de um aten-
dimento de urgência mais eficiente.  Afir-
mou que é preciso discutir junto ao Pre-
feito e ás Secretarias competentes, uma 
estrutura profissional e até de segurança 
nos postos de saúde. Agradeceu ao Pre-
feito Hingo Hammes, ao novo Presidente 
da COMPDEP, Leonardo, e ao Vereador 
Fred Procópio pelo suporte e atendimen-
to de poda na extensão da Estrada União 
Indústria. Agradeceu e despediu-se. 6) 
MAURINHO BRANCO, DO DEM – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse estar triste por ter que subir nesta 
tribuna para falar sobre o fato bárbaro 
ocorrido com sua vizinha Patrícia. Afir-
mou não ter visto nenhum veículo de mí-
dia ou a Defesa dos Direitos Humanos 
destacando este fato e muito menos 
prestando solidariedade aos familiares 
da vítima. Parabenizou os Delegados 
responsáveis e suas equipes pelo empe-
nho e rápida resolução do caso. Ressal-
tou ter convivência quase diária com a 
vítima. Lembrou o fato já citado por ele 
anteriormente a respeito da falta de segu-
rança na serra Rio - Petrópolis. Afirmou 
que a vítima era uma ótima pessoa. Rela-
tou o clima de medo que este fato trouxe 
para a vizinhança. Falou sobre a necessi-
dade do reforço de vigilância em nossa 
cidade. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Maurinho Branco 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Relatou a frieza com que 
agiu o criminoso, e afirmou que em casos 
como este é totalmente favorável a pena 
de morte. Disse ainda que este cidadão, 
após cumprir sua pena provavelmente 
cometerá novos crimes. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio pediu um mi-
nuto de silêncio em memória da Senhora 
Patrícia. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura apresentou requerimento de pror-
rogação da sessão por mais sessenta 
minutos, e com a anuência dos demais 
Vereadores prosseguiu a sessão. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz soli-
citou que fosse consignado o seu PELA 

ORDEM: Disse estar muito triste e mani-
festou solidariedade a família da vítima. 
Falou que apesar de tratar-se de um la-
trocínio não poderia deixar de lembrar 
que este foi mais um crime contra a mu-
lher. Ressaltou o bom trabalho realizado 
pela Polícia, mas afirmou haver necessi-
dade de mudanças no sistema judiciário 
para que estes criminosos não passem 
impunes ou tenham suas penas reduzi-
das. 7) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou de denúncias recebidas em 
seu gabinete sobre o alto valor praticado 
pela concessionária Águas do Imperador. 
Relatou casos de usuários que sem ne-
nhuma justificativa receberam aumentos 
significativos em suas contas. Disse ain-
da que para reclamar a verificação das 
contas, os usuários devem arcar com o 
custo de um profissional a fim de emitir 
um laudo. Afirmou que este laudo é anali-
sado por uma empresa da própria con-
cessionária, o que faz com que o usuário 
não tenha seu problema resolvido. Res-
saltou que é necessária alguma medida 
em relação a este fato para que os usuá-
rios tenham seus direitos garantidos. Dis-
se que é necessário que a COMPDEP 
exerça fiscalização sobre esta empresa, 
e que isso já foi informado ao novo presi-
dente da companhia, Leonardo. Pediu 
ajuda também aos Vereadores desta 
Casa para que fiscalizem esta concessio-
nária. Agradeceu e despediu-se. 8) JU-
NIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
o abandono que presenciou no Terminal 
Rodoviário de Corrêas, e afirmou que isto 
se deve ao Governo anterior. Disse já ter 
informado a situação e as demandas ao 
Prefeito Hingo Hammes. Afirmou ainda 
que como Presidente da Comissão de 
Transportes, irá visitar os outros termi-
nais de nosso Município. Falou também 
sobre a falta de compromisso da empre-
sa TURB com nossa cidade. Relatou fa-
tos que presenciou ainda no Terminal, de 
falta de ônibus e atraso nos horários. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Junior Coruja assumiu a 
Presidência. 9) FRED PROCÓPIO, DO 
PL - Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre uma reunião que ocorreu nesta Casa, 
onde estiveram presentes alguns Verea-
dores e o Secretário de Defesa Civil, Co-
ronel Gil Kempers. Parabenizou o Secre-
tário pela tomada de medidas de grande 
valia, como por exemplo, a formação de 
uma comissão integrada por cinco Secre-
tarias para intervenção imediata às situa-
ções de risco. Falou sobre a necessidade 
na unificação dos sistemas das Secreta-
rias de Meio Ambiente, Defesa Civil, 
Obras e Assistência Social, com o intuito 
de assistir as pessoas que em decorrên-
cia de questões geográficas ou por moti-
vo de chuvas, têm suas casas interdita-
das e ficam desassistidas até que consi-
gam o benefício do aluguel social. Disse 
ainda que o Coronel pediu ajuda a esta 
Casa em uma proposta de reforma admi-

nistrativa na Secretaria de Defesa Civil, a 
fim de adquirir um maior corpo técnico. 
Passou a falar sobre fato ocorrido no Go-
verno anterior, quando na entrega dos 
apartamentos de Conjunto Habitacional 
do Vicenzo Rivetti, ainda estando como 
Secretário de Meio Ambiente, havia vá-
rias preocupações em torno das deman-
das que surgiriam. Citou o esgotamento 
sanitário, necessidade de creche, posto 
de saúde, escola entre outros. Porém, 
um ponto que julgava de fácil resolução, 
era o transporte, pois acreditava que as 
empresas estariam prontas a atender a 
demanda. Afirmou, no entanto, que este 
foi o principal motivo de desgaste. Rela-
tou também outras reclamações recebi-
das em relação à redução da frota de 
ônibus. Pediu que esta Casa tome algu-
ma medida para solucionar este proble-
ma do transporte. Lembrou ainda que a 
volta das aulas presenciais também está 
sendo prejudicada por esta situação, 
pois é inviável colocar as crianças ex-
postas a este serviço mal prestado e in-
seguro. Falou ainda de medidas que se 
fazem necessárias para solucionar esta 
questão, a qual julgou insustentável. 
Lambou ainda que esta Câmara cedeu á 
Secretaria de Defesa Civil um veículo 
em um gesto de parceria. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia. 10) YURI MOURA, LÍDER DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse ter assumido 
dois compromissos no início de seu 
mandato: o primeiro de ser um mandato 
popular, e o outro de fazer um mandato 
pedagógico. Falou da necessidade de 
entender e diagnosticar os problemas 
antes de levá-los a discussão. Afirmou 
ter solicitado a Secretaria de Saúde o 
plano de imunização de nosso Município, 
e que o mesmo ainda está em aberto. Fa-
lou sobre duas indicações, uma de sua 
autoria e a outra onde foi relator, com o 
intuito de incluir profissionais da educa-
ção e do transporte na quarta fase de 
vacinação. Citou que estas indicações 
foram baseadas no plano Nacional de 
imunização. Falou sobre todas as fases e 
quem será vacinado em cada uma delas. 
Ressaltou ser defensor da ciência e que 
esta casa debata este assunto com o má-
ximo de respeito e responsabilidade. Afir-
mou ter protocolado um projeto de Lei, 
que obriga o Município a fornecer todas 
as informações a respeito da vacinação 
de forma transparente. Pediu o esforço 
de todos, pois a situação ainda não está 
controlada, e que infelizmente estes ris-
cos ainda podem tirar vidas. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Se-
nhores Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
vinte horas e trinta e dois minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e sete de 
janeiro de dois mil e vinte e um, ás dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Vinicius Gonçalves de Oli-
veira, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 29/01/2021

A vida do Padre José 
Carlos Medeiros Nunes, 
mais conhecido como Pa-
dre Quinha, vai virar fil-
me. Vítima de um enfarto 
em 2013, sua história de 
dedicação inspirou as gra-
vações documentário “Pa-
dre Quinha um coração 
sem fronteiras”. A ideia 
surgiu durante as come-
morações de seu aniversá-
rio, através da campanha 
“Julho Verde”.

 “Durante as lives, úni-
co meio possível de comu-
nicação devido à pandemia 
da Covid-19, percebemos 
com muita força o quanto 
a sua vida traz uma men-
sagem atual e necessária 

na busca de uma sociedade 
mais justa e fraterna”, ex-
plica a codiretora do filme, 
Lucimar Danelon, que jun-
to com Jaqueline Cleffs, 
da diretoria da Oficina de 
Jesus, iniciaram o reco-
lhimento de depoimentos 
de quem conviveu com o 
padre. A proposta foi to-
mando corpo quando o 
produtor Vinicius Gabriel 
transformou a ideia em um 
projeto, contemplado por 
um edital de cultura muni-
cipal.

O documentário tem 
como objetivo manter viva 
a memória de atenção e 
cuidado com as pessoas, 
sobretudo, com os mais 

vulneráveis e invisíveis 
para a sociedade, e pre-
tende disseminar uma 
reflexão sobre os valores 
humanitários e cristãos 
que promovem atitudes 
empáticas e solidárias en-
tre todos. 

O projeto também 
pretende divulgar e for-
talecer as obras que Pa-
dre Quinha deixou, como 
a Associação Oficina de 
Jesus, entidade sem fins 
lucrativos criada por ele, 
que acolhe pessoas de-
pendentes de álcool e/ou 
outras drogas e que por 
meio do cuidado integral, 
compõe a Rede de Prote-
ção Social do município de 

Petrópolis. 
O filme terá a partici-

pação de João Henrique, 
irmão de Padre Quinha, 
dos padres que convive-
ram com ele e do bispo 
Dom Gregório. As loca-
ções incluem o Seminário 
Diocesano, a Escola Padre 
Quinha no Vale do Cuiabá, 
o sítio da Oficina de Jesus 
no Brejal, entre outras.

Mariana Rocha e Gre-
gori Bastos farão direção 
de fotografia. Para tornar 
o documentário realidade, 
Diana Iliescu assumiu a 
codireção de forma volun-
tária. A previsão é que o 
filme fique pronto em me-
ados de 2021. 


